



Ratifica Standard & Poor's la confianza en Querétaro

Se ratifican calificaciones crediticias de largo plazo en escala global para Querétaro.

Noticias

La calificadora Standard & Poor's, ratificó las calificaciones crediticias de largo plazo en escala global de BBB y en escala nacional de mxAA+ para la entidad, toda vez que la situación financiera del estado ha sido referente nacional en los últimos años, por su estabilidad y desempeño fiscal sólido.

Pese a las adversidades que enfrenta el país, como la disminución de transferencias federales, Querétaro da muestra de compromiso y responsabilidad en económica, postura que ofrece oportunidades de crecimiento a los queretanos y a las empresas e inversionistas internacionales.